



# 逆境ばね取り組む大切さ



3年

高田晴行

広島工業大（広島市佐伯区）で、  
新入生歓迎行事オリエンテーション・シ  
ンゼミナール（オリ・ゼミ）があ  
った。工学部知能機械工学科では、  
パラリンピックに4大会連続で出  
場し、昨年の東京パラリンピック  
で走り幅跳びで6位入賞した中西  
麻耶さんが特別講演した。

題目は「エール！ 広島工大の  
新入生へーあきらめない心ー」。

学生時代、軟式テニス部でインタ  
ーハイに出場し、惜しくも準優勝  
となり、連覇を達成できなかった

## パラ陸上選手、新入生に語る

責任を痛感した経験や、事故によ  
り義足となった時の絶望感などに  
ついて語った。

陸上競技を始めた後も、短距離  
の日本記録を出した際に、陰口を  
たたかれて悔しい思いをしたが、  
その悔しさをばねに、最終的には  
プロとして多くのパラリンピック  
に出場するようになったことなど  
も紹介。逆境の中でも、物事に  
真摯（まっしん）に取り組むことの大切さなど  
について語った。

講演を聞いた約80人の新入生  
は、時に驚きの声を上げながら聞  
き入っていた。

講演後、中西さんの知人で広島  
在住のシンガー・ソングライター

講演後、HIPPIYさん（奥右）と  
トークする中西さん（同左）



HIPPYさんが友情出演。新  
入生にエールを送る曲を熱唱し  
た。